

# AWII

## Kebahagiaan di Bilogai: Yankes Gratis Satgas Yonif 509 Kostrad Bantu Warga Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.AWII.OR.ID

Dec 25, 2024 - 19:18



INTAN JAYA- Kesehatan adalah anugerah tak ternilai, dan Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad di bawah Komando Operasi HABEMA

membuktikan kepeduliannya melalui pelayanan kesehatan (Yankes) gratis bagi warga Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Kegiatan yang digelar pada Rabu (25/12/2024) ini disambut dengan antusiasme luar biasa oleh masyarakat setempat.

Dipimpin langsung oleh Lettu Inf Abdian Mardhani, Pos Bilogai membuka pintu bagi warga yang membutuhkan pemeriksaan kesehatan, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, hingga edukasi pola hidup sehat. Dengan dukungan Tim Medis yang terampil, kegiatan ini menjadi oase bagi warga yang selama ini mengalami keterbatasan akses pelayanan kesehatan.

Sejak pagi, warga berdatangan ke pos untuk mendapatkan pelayanan kesehatan gratis. Salah satunya adalah Mama Ever Turnib, yang menderita flu dan merasa sangat terbantu dengan pelayanan yang diberikan. "Terima kasih Komandan 509. Saya lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati," ujar Mama Ever dengan senyum penuh syukur.

Dansatgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata peran TNI dalam mendukung kebutuhan dasar masyarakat, khususnya kesehatan, di wilayah tugas.

"Melalui pelayanan kesehatan ini, kami tidak hanya berupaya meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, tetapi juga membangun hubungan yang lebih erat dengan warga. Ini adalah bagian dari misi kami untuk menghadirkan TNI sebagai pelindung dan sahabat masyarakat," ungkap Letkol Dian.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. Menurutnya, pelayanan kesehatan seperti ini sangat mendukung upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua yang membutuhkan perhatian khusus dalam berbagai aspek, termasuk kesehatan.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat kesehatan, tetapi juga menciptakan semangat kebersamaan antara prajurit TNI dan masyarakat Papua. Dengan langkah-langkah kecil seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus mewujudkan cita-cita membangun Papua yang lebih sehat, aman, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho